

那覇中学校 進路だより No.9

「那覇中生のプライド」実現

☆誇れる自分、誇れる学校、誇れる地域・ふるさと

☆知・徳・体 バランスのとれた成長

P
Plan(計画)

D
Do(実行)

C
Check(評価)

A
Action(改善)



令和2年 7月27日(月)
発行 進路担当 根間 綾子

去る7月17日(金)、3学年の総合的な学習の時間において進路学習会(高等学校ガイダンス)を行いました。**沖縄工業高等学校、那覇商業高等学校、沖縄水産高等学校**の先生をお招きし、学校の概要や学科、取得可能な資格、行事や部活動等を紹介していただきました。生徒のみなさんは、ワークシートにメモを取りながら、集中して説明を聞いていました。直接高校の先生から説明を受けたことで、専門科系の高校でどのようなことを学べるのか、具体的にイメージができたようで、今後の進路を考える良い機会となりました。以下に感想を紹介します。

☆生徒のみなさんの感想☆

- ・専門的なことを学ぶ高校だから、大学進学とかあんまりできないと思っていたけど、就職率より進学率の方が高かったから印象が変わった。これからは、行きたい高校に行けるように、これまで以上に勉強を頑張る。
- ・今回の進路学習会で3校の講話を聞いて、インターネットや資料よりも詳しい話を聞けたから良かった。学科の種類はどの高校も多くてびっくりした。でもその分、行きたい、学びたいって思うところを選ぶ選択肢が増えて良いなと思った。私が一番気になる高校の様子を見ることができ、卒業後の進路や就職先等も紹介してくれたので、この3つの高校について詳しく理解できたと思う。他にも色々な高校について知り、自分が入学したときに「この高校で良かった」と思えるよう、頑張っていきたい。
- ・今回3校の様々な情報を知ることができ、自分達で高校を調べているときよりも高校への関心が高まったと思う。これからは、今までより受験勉強に力を入れて行ける高校より、行きたい高校へ行けるよう努力していきたい。また、他の高校の情報も知りたいので、進路学習会の2回目を開いて欲しいと思う。
- ・今まで普通科しか考えていなかったけれど、楽しそうだなと思うところが沢山ありました。3つの学校の中でも、沖縄水産高校の総合学科が良いなと思いました。総合学科だったら、1年生の間では商業や水産、福祉など色々なことを学べて経験した後に選ぶことができるから楽しそうだし、後悔が減りそうだなと思いました。正直、あまり興味がなく調べたことがなかったけど、話を聞いているとどの学校も楽しそうで、色々な高校に目を向ける良い機会になったので、自分で色々な高校を調べようと思ったし、とても良い経験になりました。
- ・高校の先生の話聞いて、なりたい仕事や、やってみたい事などをしっかりと決めて、高校を選ぶことが大事だと知りました。高校受験は資格などを取っておくととても有利になることが分かりました。今後は、自分が行きたい高校に行けるように勉強します。
- ・那覇国際を目標にしていたけど、今回の高等学校ガイダンスで他の学校も行ってみたいと思った。那覇商業の国際経済科では異文化交流や基地の学校との交流があって、外国人とのコミュニケーションがとれるようになって、海外研修で本格的な英語も学べて良いなと思った。沖水は、個人的に水の生物が好きだから興味を持った。もっと自分がしたいことをはっきりさせて、もう少し進路について考えてみようと思った。
- ・今まで工業や商業などには良いイメージがなかったのですが、今回の講話を聞いて私の中での印象が180度変わりました。印象的だったのが、生徒の笑顔です。普通校では受けられない特殊な授業を受けるから、生徒の団結力や仲の良さが見受けられました。今日の講話で強い刺激を受けました。目指している高校に行けるよう、精一杯努力をしていきたいと思います。
- ・今日の高等学校ガイダンスを受けて、3つの学校では普通科で学べないような刺激的な事が学べると分かりました。工業では約80種類の資格取得が可能であり、商業ではビジネスマナーに特化したことが学べると分かりました。水産では漁業の実習を船で行ったり、とってきたマグロをそのまま缶詰にする実習を行ったりするなど、面白そうなものが沢山ありました。工業、商業、水産の話聞いてみて、今自分が行きたい高校に行くためには勉強することが大切だと分かりました。
- ・今回の進路学習会を聞いて、今まで普通高校しか考えたことなかったけど、工業、商業、水産にも沢山魅力があって興味がわいたので、少し考えてみようと思った。1番興味があったのは、沖縄工業の建築科です。色々な実習があって楽しそうだったし、資格も取れるみたいなので、自分に合っている学科だなと思ったからです。色々な高校を見て、自分が求めている自分に合っている高校に進学したいと思います。



今後は普通科の高等学校ガイダンスを9月に(日程調整中)予定しています。ぜひ保護者のみなさまも足を運んでいただき、お子様の進路選択の一助としていただけると幸いです。

